
Procès-verbal

CRAM
Le 24 août 2011 au cégep du Vieux-Montréal

Présences     :   

AECSSP-UQAM : 
Vanessa Gauthier-Vela

AEMSP-UQAM : 
Jean-François Roy-Plourde

AESS-UQAM :
Nadia Lafrenière

AFEA-UQAM : 
Corinne Arseneault
Mathilde Létourneau

AFESH-UQAM : 
Hugo Séguin-Bourgeois 
Didier Louboutin

AFESPED-UQAM :
Sonia Palato

AGEECLG
Christopher Györffy
Ali Abbas

AGECA :
Marc-Olivier Goulet

AGECR :
Éliane Laberge

AGECVM :
Dominique Bordeleau

DSU : 
Audrey Deveault
Léonard Leprince

Free Education Montreal (FEM) : 
Nadia Hausfather
Raul Chacon

SECMV : 
Virginie Robert
Derek
Jérémie Dunn

SOGÉÉCOM : 
Delphine Labrecque-Synnott
Louis-Philippe Véronneau

SSMU : 
Joël Pedneault

Exécutif (ASSÉ) : 
Élise Carrier-Martin
Guillaume Vézina

0.0 Ouverture à 18h52
Proposée par la SOGÉÉCOM
Appuyée par l'AFESH
Adoptée à l'unanimité

1.0 Procédures

1.1 Praesidium

1.1.1. Élise Carrier-Martin  au secrétariat et  Delphine Labrecque-Synnott au secrétariat.
Proposée par Philippe Ethier
Appuyée par Gabriel Nadeau-Dubois
Adoptée à l'unanimité



1.2 Lecture et adoption de l'ordre du jour

1.2.1 L'adoption de l'ordre du jour suivant     :  
0.0 Ouverture
1.0 Procédures

1.1 Praesidium
1.2 Lecture et adoption de l'ordre du jour
1.3 Lecture et adoption du procès-verbal

2.0 Tour de table
3.0 Retour sur les actions de l'été
4.0 Conseil de coordination

4.1 Retour sur les derniers CoCo
4.2 Prochain CoCo

5.0 Actions
6.0 Projet de recherche
7.0 Prochaine réunion
8.0 Varia
9.0 Levée

Proposée par Free education Montréal
Appuyée par AFESH
Adoptée à l'unanimité

2.0 Tour de table
3.0 Retour sur les actions de l'été
3.1 Que Guillaume Vézina soit rembourser pour ses achats d'été pour une somme maximal de 40$.

Proposée par la SOGÉÉCOM
Appuyée par l'AECSSP
Adoptée à l'unanimité

4.0 Conseil de coordination
4.1 Retour sur les derniers CoCo
4.2 Prochain Coco
4.2.1 Que le CRAM propose à la prochaine réunion du conseil de coordination     :  
Que l'organisation des ateliers du camp de formation d'hiver de l'ASSÉ soit pris en charge par des 
associations membres.

Proposée par l'AGECVM
Appuyée par l'AFÉA

Question préalable en finissant les tours de parole.
Proposée par l'AEMSP
Appuyée par l'AFESH
Adoptée à l'unanimité

Vote sur la principale
Pour:2 Contre : 4 Abstention :2
Refusé à majorité

Proposition de temps de rédaction
Proposée par le SECMV
Appuyée par l'AFESH
Adoptée à l'unanimité



4.2.2 Que le CRAM propose à la prochaine réunion du conseil de coordination     :  
Que l'organisation des ateliers du camp de formation d'hiver de l'ASSÉ soit coordonné par le comité 
formation  et  que  les  associations  membres  soient  invités  sur  une  base  volontaire  à  organiser  des 
formations.

Proposée par le SECMV
Appuyée par l'AFESH

Proposition de mise en dépôt
Proposée par l'AFÉA
Appuyée par l'AGECVM

Pour : 2 Contre : 4  Abstention : 1
Battue à majorité

Vote sur la principale
Pour: 7 Contre:1 Abstention : 0

5.0 Actions

5.1.1 Que l'on tienne une plénière de 10 minutes sur les possibilités d'action durant l'automne.
Proposée par la SOGÉÉCOM
Appuyée par l'AFÉA
Adoptée à l'unanimité

- 
5.1.2 Que l'on rallonge la plénière de 5 minutes.

Proposée par l'AFÉA
Appuyée par l'AECSSP
Adoptée à l'unanimité

Proposition privilégié de revenir au point 4.2
Proposée par l'AGECVM
Appuyée par l'AFÉA
Adoptée à l'unanimité

5.1.3 Que le CRAM crée un comité «action» chargé d'élaborer un calendrier d'actions pour l'automne et 
que celui-ci soit soumis à la prochaine réunion du CRAM.

Proposée par l'AFESH
Appuyée par la SOGÉÉCOM
Adoptée à l'unanimité

6.0 Projet de recherche
7.0 Prochaine réunion
7.1 Que la prochaine réunion ait lieu à Dawson le mardi 20 septembre à 18h30.

Proposée par la SOGÉÉCOM
Appuyée par l'AEMSP
Adoptée à l'unanimité

8.0 Varia
9.0 Levée

9.1 La levée à 20h31  
Proposée par l'AFESH
Appuyée par le SECMV
Adoptée à l'unanimité




